

Der Landrat teilte mit, dass die Stelle eines stellvertretenden Kreisbrandmeisters wieder zu besetzen sei, nachdem Herr Dirk Engstenberg, der zuvor neben Herrn Markus Zettelmeyer die Funktion eines stellvertretenden Kreisbrandmeisters ausgeübt habe, seit dem 03.06.2014 die Nachfolge von Herrn Walter Jonas als Kreisbrandmeister angetreten habe. Deshalb solle nun Herr Stefan Gandelau mit Wirkung vom 22.08.2014 zum stellvertretenden Kreisbrandmeister ernannt werden. Herr Stefan Gandelau sei 46 Jahre alt und seit diesem Monat Wehrleiter der Feuerwehr Troisdorf und damit Nachfolger von Herrn Dietmar Klein. In seinem Hauptberuf sei er als Sicherheitsingenieur bei einem großen Kölner Autohersteller tätig. Stefan Gandelau sei 1990 in Troisdorf-Spich in die Feuerwehr eingetreten und 1999 dort stellvertretender Löschgruppenführer geworden. 2002 sei er zum Löschgruppenführer aufgestiegen und seit 2012 sei er stellvertretender Wehrleiter der Feuerwehr Troisdorf. Ohne jede Einschränkung sei festzustellen, dass Herr Gandelau sowohl fachlich als auch persönlich geeignet sei, die Aufgaben als stellvertretender Kreisbrandmeister wahrzunehmen.

Der Landrat vereidigte sodann Herrn Stefan Gandelau zum stellvertretenden Kreisbrandmeister, wobei Herr Gandelau die nachfolgende, ihm vorgeschene Eidesformel wiederholte:

„Ich schwöre, dass ich das mir übertragene Amt nach bestem Wissen und Können verwalten, Verfassung und Gesetze befolgen und verteidigen, meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und Gerechtigkeit gegen jedermann üben werde. So wahr mir Gott helfe.“

Der Landrat und die Kreisdirektorin gratulierten Herrn Gandelau unter dem Beifall der Kreistagsmitglieder zu der Ernennung zum stellvertretenden Kreisbrandmeister und wünschten ihm für die Zukunft viel Erfolg. Der Landrat händigte ihm zudem die Ernennungsurkunde zum Kreisbrandmeister aus.